

DEPORTES



LA JORNADA DE AYER

El "Cartagena" venció brillantemente al "Cádiz"

El A. Aviación CAMPEÓN.—La derrota de ayer en Málaga del Granada le arrebató el puesto.—El Castellón y R. Sociedad campeones de sus grupos El Murcia colista, por la "aparatosa" derrota del Hércules

Cartagena, 4 — Cádiz, 2

Comentario

Como pronosticamos el partido que ayer tarde presenciáramos en el Estadio fué de juego brillante y brioso.

Ambos equipos salieron al terreno a por el triunfo, poniendo en el juego toda su alma. Y a fuer de sinceros que quedamos satisfechos de la labor de ambos onces.

El encuentro en sí no tenía trascendencia clasificatoria para ninguno de los dos bandos y a ello, creemos, fué debido a que el partido pareciera por su desarrollo más bien amistoso que de campeonato ligero.

Al iniciarse el juego sobaba un virucilo que acentuó de ser molesto y frotaba la suficiente fuerza para entorpecer el juego y deslucirlo. Pero por una vez el viento no influyó para nada en la labor de los equipos, los cuales a base de balón raso los hicieron, saborear una buena tarde de fútbol.

Nuestro equipo a pesar de las circunstancias de tener lesionado a sus dos porteros Masip y Segovia, teniendo que poner en la puerta al delantero centro Couso, lesionado también y único jugador disponible, quedando Garcera sólo en la defensa, por le-

fensas, y después de concebir unas esperanzas al empatar a su tanto, por una rápida jugada de Buiria, trató por entregarse ante nuestro equipo y tratar de amparar el tanto, cuando el marcador rápidamente fue subiendo hasta señalar el 4-1 con que acabó la primera parte.

La segunda mitad tuvo las mismas características de la primera, juego rápido, llevado a gran ritmo por ambas partes, pero no tuvo reflejos en el marcador por falta de acierto en nuestros rematadores ante Bueño, sobre todo en tres ocasiones clarísimas, en la parte que correspondió al Cartagena, y por la colocación y gran actuación de la pareja Garcera-Font, amén de unas formidables paradas de nuestro improvisado guardameta, en lo que concierne a los atacantes gaditanos. Un solo tanto se marcó en esta parte y fué obra de Buiria, aunque es verdad y no es porque se trate de restar méritos al tanto conseguido por los forasteros, fué hecho sin pena ni gloria.

En esta última fase del encuentro aunque el marcador no funcionara con la intensidad del primer tiempo, no por ello el juego bajó de calidad.

El Cartagena siguió jugando arrolladoramente y el Cádiz sin amillararse

Fernán, Virgós, Mateos; Sánchez, Fernández, Roldán, Buiria.

El equipo gaditano, que desde mucho de aquel otro que vino al pasado año frente al Murcia, es un equipo más de los regulares que forman el segundo grupo. No desentena del resto de los equipos andaluces que nos han visitado esta Liga, aunque en verdad de éstos es el que mejor juego de conjunto ha practicado y demostrado poseer. Los forasteros se entendieron bien entre sí, con pases rápidos y rápidos, bien ejecutados por la solidez de sus líneas de medios y delanteros. Pero notamos un defecto en estos, defecto puntillístico del que adolecen hoy casi la mayoría de los equipos. Juegan bien, practican el pase rápido y raso, hacen puntilla de boleros en el centro del terreno, pero ante el marco, a la hora de la verdad no tienen ningún mérito. Gracias a la venia y paciencia del veterano Buiria, se apuraron dos tantos, sino presumiéramos que no los hubieran sacados.

Destacaron del equipo gaditano el defensa Soto, el medio izquierdo Mateos, Buiria y Roldán en la delantera.

Cartagena. — Couso; Garcera, Font; Pérez y Mejía; González, Santí, Yurrita, Zamora, Perete y Andrade.

Primera división									
Equipos	J.	G.	E.	P.	P.	P.	P.	P.	P.
A. Aviación	22	13	7	2	20	36	33		
A. Bilbao	22	13	5	5	49	23	31		
Valencia	22	11	5	6	69	32	27		
Barcelona	22	13	1	8	55	45	27		
Sevilla	22	12	2	8	69	41	36		
Madrid	22	11	2	9	52	38	24		
Real	22	12	2	8	60	54	29		
Oviedo	22	7	2	13	36	63	16		
Hércules	22	7	2	3	28	47	16		
Zaragoza	21	5	4	12	46	40	14		
Celta	21	6	1	11	44	51	13		
Mérida	22	5	3	14	28	53	13		

Segunda división															
Primer grupo					Segundo grupo										
Equipos	J.	G.	E.	P.	P.	Equipos	J.	G.	E.	P.	P.				
R. Sociedad	22	16	2	4	81	39	34	22	13	4	5	64	34	31	
Coruña	22	4	5	8	36	25	33	22	13	4	5	41	21	30	
S. Giljo	22	12	3	7	49	40	27	Levante	22	13	3	6	59	25	29
Asturias	21	3	7	4	37	25		Gerona	22	12	2	8	44	28	26
Osasuna	22	11	2	9	46	24	21	Málaga	22	10	5	7	45	31	25
R. Santander	22	9	5	9	41	18	21	Cádiz	22	10	3	9	47	33	23
Sa. Antonio	21	6	7	8	31	12	19	Betis	22	10	3	9	46	31	23
Asturias	22	9	2	12	28	15	18	Jerez	22	8	5	9	31	39	21
Barcelona	22	5	6	11	39	55	6	Sabadell	22	8	4	10	37	43	20
Valencia	21	7	1	13	39	19	15	Cartagena	22	7	5	0	41	51	19
U. Irún	21	5	1	15	32	15	15	Córdoba	22	3	16	27	69	9	
S. Avilés	21	2	6	13	27	54	8	Badalona	22	3	2	17	21	84	8

do en bandeja un balón a Perete, que este no manó a los mallas por unos segundos de indecisión. Andrade y Zamora actuaron a la altura del resto del equipo.

El árbitro

El colegiado del centro señor San Miguel, tuvo una actuación discreta. Como nadie es infalible, tuvo errores de bulto, que penalizaron por igual a ambos bandos, pero cuando menos al final, fué al señalar el final del partido, ya que se corrió cuatro minutos del tiempo reglamentario. Y como decía el público: ¡a lo mejor es compensación, por lo de la entrada supletoria!

Resumen

Desde que comenzó la Liga y conforme iban desfilando equipo tras equipo por nuestro campo, oíamos a nuestro paso, a la hilachada gaditana en Cartagena decir: «¡Ya vendrá el Cádiz y vendrá el Cádiz como aquel que le dice al niño: ¡que viene el «Bibos». Ahora en este resumen final nos toca a nosotros decir: ¡Ya vino el Cádiz...»

El domingo 9 en el Estadio — Partido amistoso Alicante C. de F. Cartagena C. de F. En el Cartagena se probarán nuevos elementos para la Copa de España

Pocos minutos antes de terminar el primer tiempo hay un cambio de juego de Vázquez Manín que este a su vez cede a Pruden; que de un puntazo cierra y de forma inverosímil el balón rebota en el poste, recogiendo Manín y enviándolo a la red ante la impotencia de Florencia que ya estaba batido.

Preso el balón nuevamente en juego el Oviedo ataca fuertemente pero su delantera no llega, más allá de los medios locales debido a la acertada defensa de los mismos.

Termina el primer tiempo con franco dominio atlético.

Comienza la segunda fase con un gran avance del Atlético Aviación que Campos decide al batir por tercera vez a Florencia.

Decae el interés del juego a partir de este momento y ya el dominio del equipo local es abrumador, y de ello da idea el que se lanzaron tres corners seguidos contra el Oviedo, aunque no sirvieron para anular el tanto por acción de la delantera rojiblanca.

En general el Oviedo adoleció de

El domingo 9 de Marzo.—En el Estadio

Alicante - Cartagena

El "Cartagena", probará varios jugadores para la Copa de España

sión de Pepín y arresto de Cuervo, hubo de sacar, también antes de tiempo a Font formando línea con el exbarcelonista. Y con este cuadro raro —aunque mejor empleado, la palabra— con este equipo extraterrestre, con unos cuantos jugadores despiadados de su sitio y lesionados, el Cartagena salió «arreando» e hizo un partido de los mejores que le hemos visto esta temporada, especialmente en la primera parte, en que practicó un juego metódico, arrollador y pleno de aciertos, acorralando al once gaditano ante su puerta.

En los primeros 45 minutos del partido el Cádiz, pese a su acoplamiento y rapidez, se vio desahogado frecuentemente por el brioso y bello juego de los jugadores cartageneros, en don de la inteligencia y conocimiento de juego de Perete se midió al brioso y técnico de Yurrita en la delantera, en-

La segunda parte de "Morena Clara", GRACIA Y JUSTICIA se Estrena el Jueves 6 en el Central

contrando acertada y feliz colaboración en las rápidas intervenciones de los extremos Santí y Andrade y sucesivamente por el brioso y bello juego de los jugadores cartageneros, en don de la inteligencia y conocimiento de juego de Perete se midió al brioso y técnico de Yurrita en la delantera, en-

El equipo forastero que empezó atacando de firme, y que en los primeros momentos llegó hasta los terrenos de nuestra puerta obligando a Couso a hacer su primera intervención en una estrada de las que sucedían a un oportero de clase, se vio sujetado muy bien por nuestros medios y de

replicaba con rapidísimos ataques, en el que se descolaba la delantera bien llevada por el pequeño Buiria, pese a tener pegado a «speranza» a nuestro tanto el pequeño Pérez.

En resumen, que el partido, no obstante no tener trascendencia clasificatoria, respondió a la expectación que había despertado, viéndose bien fútbol, saliendo satisficida nuestra atención en doble sentido, por el triunfo local y por el buen juego practicado por los dos contendientes.

Los goles

Primer tiempo.—5 minutos.—Gran jugada de Andrade's, con pase largo a Santí, centro de éste a Perete de buen tiro cruzado marca el primero del Cartagena.

15 minutos.—Un centro de Sánchez, extremo derecha del Cádiz, lo remata Buiria, a las mallas, marcando el empate a uno.

25 minutos.—Otra jugada de Andra de la remata Perete de fortísimo tiro, que Bueno, no ve entrar.

34 minutos.—Centro de Santí sobre la puerta y Zamora entre los defensas lo remata de tiro colocado, valiendo el tercero al Cartagena.

38 minutos.—En una jugada de Yurrita y Perete, éste desde fuera del área de penalty, lanza un fuerte y acertado tiro a la escuadra que vale el cuarto y último tanto del Cartagena.

Segundo tiempo.—11 minutos.—El árbitro expulsa a Valcarlos, del Cádiz, por agresión a Zamora.

30 minutos.—Un centro pasado de Sánchez, lo remata Buiria consiguiendo el segundo y último tanto del Cádiz.

Se tiraron cuatro corners por bando.

Actuaciones.—Equipos

Cádiz.—Bueno; Soto, Valcarlos;

Ya hemos dicho que nuestro equipo jugó uno de los mejores partidos de la temporada no obstante su formación anormal. Todas las líneas jugaron bien y mantuvo un formidable tren en que se inició el partido hasta el final.

Curso improvisado guardameta, cubrió su puesto a gusto de todos. Hizo cosas de verdadero portero y los dos tantos que le marcaron se los hacen al pas plantado guardameta.

Señaladamente formidable la pareja de defensas Garcera-Font, que cu-

Moby Santamera, Mario Galarza, Salvador Suter Martí y el niño Jaso Luis, obtienen su mejor título en GRACIA Y JUSTICIA Admírelos el Jueves 6 en el Central

brian y defendían la puerta con la doble intención de defender su puesto y darle tranquilidad a Couso.

Barrera infranqueable, la línea media local. El pequeño Pérez, con gran voluntad y tesón se epegó a Buiria y lo llevó de cabeza y Mojica y González lo anularon, todos los esfuerzos de los atacantes gaditanos.

Nuestra línea de ataque, actuó, con lentitud y bien ligada, a la que Perete dirigió con su buen juego. Yurrita, incansable como siempre, lo lesionó a mitad del primer tiempo y después ya no pudo dar todo su rendimiento habitual, pasando en la segunda parte a extremo derecho, pero no obstante Yurrita siempre lo da todo y ayer hizo lo propio.

Santí, jugó bien de extremo y luego de delantero centro, hizo la jugada más bella de todo el partido, entregan-

do, y... 4-2 que debieron ser 7-2! Nada más.—A.

Información transmitida por la Agencia MRFICHTA.

PRIMERA DIVISION

El A. Aviación, campeón

Madrid.—Se jugó el último partido de competición de Liga entre los equipos del Atlético Aviación y el Oviedo que se alinearon de la siguiente forma: Aviación.—Tabales; Mesa, Aparicio; Gabilondo, Germán, Machin; Nanli, Arcebría, Pruden, Campos y Vázquez Oviedo.—Florencia; Riera, Peña; Viti, Hita, Soladredo, Leixó; Pedrín, Gallart, Antón, Herrerita y Emilián.

De salida en una jugada rápida de Vázquez se inicia el primer corner contra el Oviedo sin consecuencias.

A continuación el Oviedo por mediación de Herrerita en una jugada personal pone en peligro la meta local. Los jugadores visitantes ponen gran coraje en el desarrollo del encuentro durante este primer tiempo.

Vuelve a presionar nuevamente el Atlético Aviación y en una internada rapidísima de Vázquez se produce el segundo corner contra el Oviedo que origina el primer tanto de los locales debido a la inseguridad de los defensas forasteros en esta jugada. Van transcurridos siete minutos de juego.

La presión de las localidades que acuden y un gran chuf de Pruden, lo detiene Florencia de forma emocionante.

falta de decisión en el remate y su línea media no estuvo muy afortunada destacando solo Soladredo que tiempo con el segundo tiempo riñido le suficiente.

El Atlético Aviación con su acostumbrado juego practico brilló en todas sus líneas muy por encima de sus contrincantes, apuntándose fácilmente la victoria.

Al final se tributó una calurosa ovación al campeón de Liga, en la que participó el entrenador del mismo, Ricardo Zamora, a petición del público.

El Murcia batido

Zaragoza.—El equipo local ha batido por dos a uno al Murcia en un encuentro al que ha asistido mucho público debido a la expectación reinante ya que el partido era decisivo para la clasificación de ambos equipos.

El acontecimiento cinematográfico del año GRACIA Y JUSTICIA El Jueves 6 en el Gran Cine Central

A las órdenes de Escartín los jugadores se alinearon así:

Zaragoza.—Cabezo; Uriarte, Deva; Muñoz; Sabadell, Ibarra; Ruiz, Amestoy; Vilanova, Rore y Aldana.

Murcia.—Enrique; Tamayo, Sierra; Castro, Huete, Rancel; Juega, Quetglas, Uriá, Solé y Tito.

El encuentro ha sido pobre de juego debido a que la preocupación de los equipos hizo que actuaran con nerviosismo y alguna dureza determinando que el Escartín tuviera que parar el juego con frecuencia.

En los cinco minutos de iniciarse el partido Rancel, en la entrada lesionada a Ruiz que permanece fuera del te-

Planchador de balón... CARRERA... FOTODUPLICADO PERMITIDO... DE LA EDITORA VOLKMER S. A.